市民しんぶん伏見区版

2024) 1/15

京都市伏見区役所地域力推進室



謹賀新年

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと お慶び申し上げます。

昨年は様々な行事や活動が再開され、だんだんと賑わい も戻り、区民の皆様との交流の機会を多く持つことができた 一年となりました。

伏見は、多彩な歴史・文化の魅力にあふれ、多くの産業、 商業を育んできたまちです。そんな伏見に、「住みたい」「住 み続けたい」「子育てしたい」「働きたい」「訪れたい」と 実感していただけるよう、区役所・支所職員一同取り組ん でまいります。本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますよ うお願い申し上げます。

区民の皆様にとって健やかな幸多き年になりますことを 心からお祈り申し上げます。

伏見区長 上田 深草担当区長 北條 昌代 醍醐担当区長 横山 克久



市政懇談会

11月27日、区市政協力委員連絡協議会(世話人代表:村井信夫氏)の 学区会長と門川市長との市政懇談会を開催しました。

地域のリーダーとしてご活躍いただいている学区会長に市長から感謝 の意を述べるとともに、地域の皆様とご一緒に、それぞれの地域の良さ を活かしながら京都に住み続けたいと思えるまちづくりを進めていくと の話がありました。

前段に開かれた区長懇談会では、伏見区の5つのブロックの代表者か ら、深草学区内の本町通における安心・安全な歩行空間の確保、桃山南 学区内の公園整備計画の再開、向島地域全体の活性化、羽束師小学校と

神川中学校の西側に ある通学路の安全対 策、醍醐学区内の街 路灯の設置に関する 要望などが提出され ました。担当部局か らは今後の見通しな どを回答し、全庁的 な連携のもと、取組 を進めていくことを 確認しました。



福祉のまち醍醐・交流大会 ~誰もが安心して暮らせるまちを願って~

【申込不要・無料】

誰もが安心して暮らせる「福祉のまち醍醐」の実現に向け、交流大会を開催します。地域と子育て関係機関、福祉施設が一体となり、 日頃の地域福祉の取組に関して広く地域の方々の理解を深めるとともに、さらなる充実を目指します。

日 時 1月27日(土) 10時15分~15時40分

場所に醍醐交流会館ホール

(醍醐高畑町30-1 パセオ・ダイゴロー西館2階)

◆講演会:10時30分~12時

講師:京都大学大学院人間・環境学研究科研究員 佐藤 泰子氏

演題: 「忠犬ハチ公はなぜ待ち続けて死んだのか

―ハチは知っていた! 我々は、どこを生き、何を求めて生きているのか―」

◆サークル発表会:13時15分~15時30分 内容:踊りや合唱など、保育園・児童館・小 学校・中学校・各種サークルの発表

定 員 200名(当日先着順)





展示•相談コーナーも充実!

- **◆ふれあい作品展** <第1·2会議室·□ビー> こころやからだに障がいのある方の施設と団 体による作品展示など
- **◆子育て支援コーナー** <□ビー> 子育て支援情報の発信や活動写真展示など
- ◆高齢者相談・健康づくりコーナー <□ビー> 高齢者の介護相談、介護予防体操、血管年齢 測定など



問合せ まちづくり推進担当(ლ) ☎571-6135)